

## Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes  
Wiesbaden Nordost am 30. Januar 2008

### *Ersatz für Warnbaken vor der Schumannschule*

---

#### **Antrag der CDU-Fraktion:**

Der Magistrat wird gebeten, die auf den Fahrbahnverengungen in der Schumannstraße / Königstuhlstraße im Bereich der Schumannschule angebrachten rot-weiß-gestreiften Warnbaken durch eine andere und massivere Konstruktion, wie z. B. Betonkübel oder dicke Metallpfeiler, zu ersetzen.

#### **Begründung:**

Seit Jahren werden regelmäßig die Warnbaken durch Autos beschädigt und dabei oftmals sogar aus der Betonverankerung gerissen. In vielen Fällen ist der Verursacher nicht zu ermitteln, wodurch der Stadt für die Instandsetzungen hohe Kosten entstehen. Daher ist es angebracht, die Baken beispielsweise durch Betonkübel oder dicke Metallpfeiler zu ersetzen, da hierdurch weniger Schäden entstehen und auch die Anzahl der Kollisionen reduziert werden kann.

#### **Beschluss Nr. 0005**

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

#### **Verteiler:**

Dezernat IV z.w.V.

Graffy  
Ortsvorsteher